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INDISCHES  FORUM 

“Mahatma Gandhi“ e.V. 

Schleusinger Straße 12 

12687 Berlin 
 

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de 
 

03.02.2014 

 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V. 

am 22.01.2014 um 19:00 Uhr im „Hot’n’Spicy“ am S Ostkreuz 

 

Anwesende: Linda Hübner, Roman Bansen, Björn Kümmel, Jutta Nitschke 

Gäste:   Sebastian Keller 

Protokoll:  Linda Hübner 

 

TOP 0: Protokoll der letzten Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 19.11.2013 wird verlesen und angenommen. 

 

TOP 1: Homepage 

Roman hat alle Texte, die bearbeitet werden sollen in Word-Dokumente umgewandelt und 

diese im Google-Drive Ordner abgelegt. Roman schickt die Mail mit den Infos dazu nochmals 

rum und macht Vorschläge, wer was bearbeiten könnte. 

 

TOP 2: Kalender 

Wir haben dieses Mal sehr gut kalkuliert und sind alle 50 Kalender gegen eine Spende 

losgeworden. Beim nächsten Mal könnten wir eventuell sogar mehr Kalender drucken lassen, 

wenn es bei den Druckereien die Möglichkeit einer geringen Steigerung der Anzahl gibt. 

 

TOP 3: Schüleraustauschreise im Dezember 2013 

Sebastian berichtet von der letzten Austauschreise von Schülern der Tagore-Oberschule. Wir 

würden gerne die Reiseberichte, welche einige Schüler verfasst haben, auf unserer Homepage 

veröffentlichen. Sebastian lädt dazu die Texte auf Google Drive hoch und möchte mit den 

Schülern Rücksprache halten, ob auch Fotos von der Fahrt auf unserer Facebook-Seite gezeigt 

werden dürfen. 

 

TOP 4: Franziska in Chaibasa 

Franziska ist Mitte Dezember nach Indien gereist und wird die kommenden drei Monate in 

Chaibasa verbringen, um das Indische Forum in einer Art Freiwilligendienst bei seiner Arbeit 

vor Ort zu unterstützen. Linda wird sie fragen, ob sie über ihren Aufenthalt und ihre Arbeit in 

Chaibasa auf unserer Facebook-Seite berichten möchte. Linda wird sie außerdem fragen, ob 

auch Philip, der Weltwärtsfreiwillige, daran interessiert ist und ob sie das mit ihm besprechen 

könnte. 

 

TOP 5: T-Shirt Austausch 

Linda wird Franziska fragen, was aus ihrer Recherche zu den Sponsoren für unser „T-Shirt 

Austausch“-Projekt geworden ist. Sie wird sie außerdem darüber informieren, dass sie in 

Chaibasa bereits mit dem Gegenprojekt starten kann (25 T-Shirts von indischen Schülern für 

deutsche Schüler bemalen lassen). 
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TOP 6: Einladung Mukut 

Aufgrund einiger Verzögerungen in der Planung wird der Deutschlandbesuch von Mukut nun 

doch nicht in diesem Frühjahr stattfinden. Wir müssen ihn schnellstmöglich darüber 

informieren, was Roman übernehmen wird. 

 

TOP 7: Erinnerung – Was wir nicht vergessen sollten 
 

1. Flyer 

- Sobald Mario Zeit hat, wird er sich um die Gestaltung einer Vorlage für einen 

Flyer-Einleger kümmern. 

2. Evaluation des Wochenendseminars 

- Björn wird zu einem der nächsten Treffen eine Liste erstellen, auf der wir sehen 

können, welche der auf dem Seminar gesteckten Ziele erreicht/nicht 

erreicht/teilweise erreicht (in Arbeit) sind. 

3. Lepra-Projekt 

- Alex will mit Franzi ein paar Sondierungen in Chaibasa vornehmen, damit das 

Projekt zum Laufen gebracht werden kann. 

4. Jugendclub 

- Da die Räumlichkeiten des Jugendclubs nicht sanierbar sind, wird wohl nur ein 

Neubau in Frage kommen. Dieser wird aber wohl sehr teuer werden und die 

Gossner-Mission kann nicht so viel übernehmen, wie ursprünglich geplant (es 

war wohl von einer Summe um die 20.000 Euro die Rede). Wir können uns 

daran jedoch auch nur mit einem kleinen Betrag beteiligen. 

5. Jutebeutel-Projekt 

- Mukut wurde nochmals an das Projekt erinnert; spätestens wenn Franzi vor Ort 

in Chaibasa ist, wird dieses Projekt hoffentlich richtig starten. 

- Linda wird Franzi schreiben, dass sie sich darum kümmern soll. Alex weiß auch 

Bescheid, welcher Stoff in Kalkutta gekauft werden soll, der dann in Chaibasa 

oder Ranchi genäht werden kann. Gleichzeitig kann dann auch der 

Malwettbewerb gestartet werden, um das beste Bild für den Jutebeutel zu 

küren. 

TOP 8: Nächstes Treffen 

Das nächste Treffen ist für den 11. Februar 2014 um 19.00 bei Anke Keller (privat) geplant. 

 

 

 

 

_________________________ 

Unterschrift Protokollführer/-in 

 

 


